

Les Electric Beans en concert

Ce groupe de rock niortais vient de sortir son premier album. Pour fêter ça, il se produira samedi soir en concert à l'espace culturel Leclerc.

Christophe BORDAS

redac.niort@courrier-ouest.com

Philippe est bassiste, François batteur, Ludovic guitariste et Arnaud est le chanteur. Ces quatre Niortais sont dans leur quarantaine, mais à part Arnaud qui s'est mis au chant depuis peu, ils font de la musique depuis une vingtaine d'années. « Du rock vitaminé, nous dit Arnaud. Les amateurs de metal le trouvent trop cool, les purs rock un peu trop remuant. On est donc entre les deux ».

Ils ont créé les Electric Beans en 2011. A leur actif, une quarantaine de concerts, en particulier dans les bars, et la première partie de Michael Jones quand il est venu à Niort en 2013 pour la Fête de la musique.

Téléphone, ACDC... les grands classiques

En septembre 2014, ils ont franchi un palier en sortant leur premier album « Sobres et en sourdine », dans un label parisien indépendant, Doo-weet. « Il est diffusé sur une trentaine de radios FM locales et sur deux web radio : rockenfolie.com et radiometal.fr », annonce Arnaud. Déjà un bon résultat. Mais leur motif de fierté, c'est la chronique que leur a accordée « Hard Rock Mag », la référence. « On a reçu la note de 6,5/10. Pour un début, c'est bien ».

Ce qu'il y a de spécial dans leur production, c'est qu'elle est chantée en français, contrairement à ce que laisse présager le nom du groupe. « C'est notre petit plus, avec des textes très drôles, le public se marre. Quant à la musique, elle s'inspire des grands classiques : Téléphone, ACDC, Noir Désir... ».

On les retrouvera donc sur la scène de l'espace culturel Leclerc samedi 18 avril, à partir de 20 heures. Le groupe Tête de ouf, qui tourne depuis une quinzaine d'années, assurera la première partie. « On veut que ce soit une fête locale. Ça va durer jusqu'à une heure du mat' ».

Le concert sera enregistré puis diffusé



Philippe, François, Ludovic et Arnaud ont créé les Electric Beans en 2011. Rock vitaminé et paroles en français. Ce qui n'empêche pas le port du kilt. Photo DR.

sur une webradio. Il en sortira aussi un CD live réalisé avec le concours de Décibels animés, studio d'enregistrement niortais, et un DVD puisque la Boîte à films va filmer le concert. Il sera offert avec leur 2^e album qui devrait sortir en janvier 2016. Le CD, lui, sera vendu via les plates-formes de téléchargement. Bref, c'est tout un événement pour les Electric Beans. Souhaitons que c'en soit un aussi pour les amateurs de rock niortais.

UTILE

Entrée et « package »

L'entrée sera à 8 € sur place ou en prévente à l'espace culturel. Le groupe propose aussi un « package » : deux places et un CD de chacun des deux groupes pour 25 € au lieu de 36 € à L'Agape, à La Cerveiserie et chez Max Musique. Les Electric Beans ont aussi leur site. Tout simplement : electricbeans.fr.